

GGG Wahlscheid - Krebsaueler Str. 65 - 53797 Lohmar

**Gemeinschaftsgrundschule  
Wahlscheid**

Krebsaueler Str. 65  
53797 Lohmar

Homepage [www.ggswahlscheid.de](http://www.ggswahlscheid.de)

An alle Erziehungsberechtigten

Auskunft erteilt: Frau Pischkowski

Zimmer: 0.8

Telefon: (02206) 9023-0

Fax: (02206) 9023-11

Internet: <http://www.lohmar.de>

e-Mail: [sekretariat@grundschule-wahlscheid.de](mailto:sekretariat@grundschule-wahlscheid.de)

Ihr Schreiben/Ihr Zeichen

Mein Zeichen

Datum

40.60/Kü

21.10.15

## Stundenplanänderung

Liebe Eltern,  
sehr geehrte Damen und Herren,

wie Sie sicherlich den Medien entnommen haben, ist die Erstaufnahme von Flüchtlingen landesweit auf die unterstützende Hilfe der Kommunen angewiesen. Wir haben gestern die Information erhalten, dass Lohmar für die Unterbringung ebenfalls Hallenraum zur Verfügung stellen wird, vorgesehen ist ab 28.10.15 das Bürgerforum Wahlscheid, die entsprechenden Vorbereitungsarbeiten für die Unterbringung werden ab morgen durchgeführt.

Erstaufnahme bedeutet für die betroffenen Menschen, dass sie sich noch nicht im Asylverfahren befinden und erfahrungsgemäß noch weiter verteilt werden. Evtl. Kinder in der Erstaufnahmeeinrichtung im Grundschulalter besuchen daher noch nicht die Schulen.

In der Folge der Erstaufnahmeeinrichtung im Bürgerforum Wahlscheid entfällt für die Schule lediglich das Bürgerforum als zusätzliche Sportstätte für den Schulsport, der Sportunterricht selbst entfällt nicht: Es wird umorganisiert sowohl in der Nutzung der eigenen Halle unmittelbar an der Schule als auch in der Nutzung freier Hallenkapazitäten im Umfeld der Schule. Anschließend wird der Stundenplan überarbeitet, die Planungsarbeiten selbst werden in enger Absprache mit dem Schulträger und der Schulaufsicht abgestimmt. Der Klassenplan kann sich dadurch evtl. ändern. Den neuen Plan erhalten Sie über Ihr Kind. Wir gehen davon aus, dass der reguläre Sportunterricht für alle Kinder ab kommender Woche wieder aufgenommen wird.

Die Information der Stadt zur Erstaufnahme finden Sie auf der Homepage der Stadt, aber auch auf unserer Homepage.

Sollten sich weitere Fragen ergeben, können Sie gerne nachfragen.

Mit freundlichen Grüßen

Werner Küffner, Schulleitung